

和歌山県競技力向上通信 ～捲土重来～



いよいよ開幕！！

第80回国民スポーツ大会（冬季大会）

～青の煌めきあおもり国スポ～



氷点下の地で雪が溶けるような熱い戦いを。がんばれ和歌山！！

第80回国民スポーツ大会「青の煌めきあおもり国スポ」が1/31から2/17までの期間、「本州最北端の地」青森県で開催されます。「本州最南端の地」和歌山県からはアイスホッケー競技、スキー競技に出場します。けっぱれ！やっっちゃれ！チーム和歌山！！

第80回国民スポーツ大会（冬季大会）和歌山県選手団結団壮行式



1/26（月）ホテルアバローム紀の国で（公社）和歌山県スポーツ協会主催の結団壮行式が行われました。北村香県スポーツ協会副会長（県企画部長）から「本県代表としての誇りを胸に、個々の目標を達成できるよう期待する」との激励があった後、和歌山県議会の岩田弘彦議長、玄素彰人総務委員長、尾崎要ニスポーツ振興議員連盟会長からも心温まる激励をいただき、選手たちは心静かに闘志を燃やしていました。選手団を代表して、アイスホッケー競技の熊谷天祐希選手が「仲間を信じ、自分を信じ、勝利を目指します」と決意を述べると、スキー競技の山内春暉選手も「支えてくれる皆さんのために全力でプレーします」と感謝の意を伝えました。本県選手団への熱く、熱く、熱いエールをお願いします！！（星）

アイスホッケー競技

アイスホッケー競技は、ゴールキーパーを含む6人でプレーし、迅速なスケーティングと巧みなステイックワークでパックを回し、ときには激しい体当たりでパックを奪い合い、ゴールを目指します。

本国スキーは、2/4から2/8まで青森県三沢アイスアリーナ他数ヶ所で開催され、本県チームは2/4の初戦で熊本県代表との対戦が決定しています。昨年、10年ぶりに国スポでの勝利を挙げた本県チームは、多くの選手が県内企業に勤め、フルタイムでの勤務を終えてから大阪府で夜間練習を行っています。決して恵まれた環境ではない中、不屈の精神でチーム力と集中力を鍛えあげてきました。

その激しいプレーから氷上の格闘技とも言われるアイスホッケー競技。

「和歌山PRIDE」を胸に、チーム全員で勝利をつかみ取ります。We are アイスマン！！（橋本）



スキー競技

スキー競技ジャイアントスラロームは、雪の斜面に旗やポールで作られたゲートに沿って滑降し、タイムを競うスポーツで、時速60kmにもなるスピードとスリリングなコーナリングが見どころです。

本国スキーは、2/14から2/17まで青森県大鰐温泉スキー場で開催されます。苦しい陸上トレーニングを経て、シーズンを迎えた本県選手団が白銀のフィールドで滑走する姿に御注目ください！（芝）



指導者講習会の御案内

「第48回チーム和歌山コーチ塾」は、2/21（土）に和歌山県民文化会館で、コトバノチカラ研究所。代表の鈴木孝氏を講師に招き開催します。コーチング時の言葉がだけで選手のパフォーマンスが変わる？「やる気を引き出す声かけ」をテーマに御講演いただきます。
申込みはこちらから→ logoform.jp



第64回和歌山県スポーツ賞

「第64回和歌山県スポーツ賞表彰式」は、2/27（金）16時30分からホテルアバローム紀の国鳳凰の間で開催します。和歌山県スポーツ賞は、スポーツの振興に貢献した個人及び団体を「スポーツ功労賞」として、国際大会や全国的規模の大会において優秀な成績を挙げた個人及び団体を「スポーツ優秀選手賞」として顕彰しています。（担当：前）